Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 300 m2
Référence V1678MGS
Prix 3950 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Dans un domaine sécurisé proche de la British International School et du golf de
Cannes-Mougins, découvrez cette villa d'architecte aux fagades ornées
d'incrustations de bois. La Villa "Alba" séduit par sa parfaite harmonie avec la
nature et ses généreux espaces baignés de lumiére. Le hall majestueux s'ouvre sur
un séjour avec un coin feu, une salle a manger et une cuisine. Le séjour s'ouvre sur
une spacieuse terrasse, créant une parfaite communion entre intérieur et extérieur.
communiquant avec le jardin par de larges baies vitrées & galandage. A I'étage, une

mezzanine dessert quatre ...

Located in a gated, secure estate close to international schools and the Cannes
golf course, this villa features a contemporary design that blends seamlessly into
the natural environment.With a surface area of 300 m? on a landscaped plot of
1,715 m2, it offers a vast, luminous living room with fireplace, a fully equipped
kitchen, a fireplace-library area, a dining room and a large 100 m? terrace with
lounge area.Upstairs, four en suite bedrooms with bathrooms and fitted closets,
including one with a large dressing room, while an independent garden-level

apartment completes the ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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